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Спорт сплачивает
и организует

Виновников определили быстро, 
ими оказались предприятия «Локал-
китчен» (Москва), владелец бренда 
«Кухня на районе», и «САВОН-К» (Мо-
сковская область), изготавливающие 
полуфабрикаты, в частности, фасоль 
в вакуумной упаковке, которая шла 
для салатов.

Сразу же стали всплывать многие 
интересные факты. 

С одной стороны, СМИ сообщили, 
что имели место постоянные жалобы 
на качество блюд этих компаний. Так, 
Роспотребнадзор, МЧС и Роструд 
только за последние три года выяви-
ли 11 нарушений в работе компании 
«Локалкитчен», гендиректор которой 
теперь арестован наряду с двумя дру-
гими руководителями-подельниками. 
Однако ни шесть выданных предосте-
режений, ни «профилактические ви-
зиты» сильно не помогли – компания, 
судя по всему, продолжала не соблю-
дать санитарно-эпидемиологические 
требования. За нарушение санитарных 
норм «Кухню на районе» уже штрафо-
вали на 42,5 тыс. рублей – для большой 
компании это смешные деньги, и она 
продолжала работать, почти ничего 
не меняя. В результате мы и имеем 
массовые отравления фасолью в са-
латах.

С другой стороны, «Российская га-
зета», ссылаясь на Роспотребнадзор, 
пишет, что указанные предприятия-
виновники «не подавали уведомления 
о начале своей деятельности», а «когда 
случилась беда и на производство 
нагрянула проверка – оказалось, что 
массовое отравление было законо-
мерным. Пищевое производство даже 
приблизительно не соответствовало 
санитарным нормам». 

В итоге четвёртым задержанным 
стал повар поставщика – уроженец 
Таджикистана (почему-то не удивило). 
Он по указанию руководства готовил, 
консервировал, хранил и фасовал фа-
соль максимально дешёвыми способа-
ми, нарушая санитарные требования, 
что и привело к отравлению.

Дальше ещё интереснее. В ответе 
Роспотребнадзора на запрос «РГ» 
сказано, что «Предприятие располо-
жено в промышленной зоне, рядом со 

свалками отходов, в антисанитарных 
условиях». Выяснилось, что «пред-
приятие самостоятельно установило 
сроки хранения нестерильного про-
дукта в вакуумной упаковке до двух 
месяцев при температурном режиме 
от +2 до +25 °C». Именно это грубое 
нарушение технологии в итоге при-
вело к массированному накоплению 
ботулотоксина* в готовой продук-
ции.

При этом поддерживать чистоту на 
производстве по сути было невоз-
можно: на предприятии отсутствовало 
централизованное водоснабжение, 
а привозная вода, используемая для 
технологического процесса изготов-
ления продукции, хранилась на улице. 
«Санитарно-техническое состояние по-
мещений цеха и оборудования неудо-
влетворительное, производственный 
контроль сырья и выпускаемой про-
дукции не проводился, у работников 
отсутствовали личные медицинские 
книжки», – любое из этих нарушений 
рано или поздно должно было при-
вести к загрязнению продуктов со 
всеми вытекающими последствиями, 
резюмирует издание.

Сообщается также, что в данный 
момент установлены все предприятия, 
которые производили и продавали еду 
с использованием той самой опасной 
фасоли, их работу приостановили, а 
из оборота было изъято 172 тонны 
опасной продукции. Но при этом оста-
ётся открытым вопрос: каким образом 
предотвращать подобные из ряда вон 
выходящие случаи? Как производство, 
организованное с такими вопиющими 
нарушениями, вообще могло суще-
ствовать?

Напомним, плановые проверки пред-
приятий по распоряжению руководства 
страны были приостановлены вплоть 
до 2030 года – так власть пошла на-
встречу бизнесу. Теперь предприятия 
общепита (за исключением обслужи-
вающих детские сады и школы) могут 
проверять только внепланово – по 

поступившей жалобе или в 
результате ЧП. Ну вот и по-
лучаем ЧП вместо здорового 
подхода и безопасного пи-
тания.

Ещё один момент. За-
держанным руководителям-
отравителям, в частности, 
главе предприятия «Савон-К», 
инкриминируется не только 
ч.2 ст.238 УК РФ (произ-
водство и сбыт продукции, 
оказание услуг, не отвечаю-
щих требованиям безопас-
ности), но и организация 
незаконной миграции. А как 
же? «Эффективные менедже-
ры» ищут пути удешевления 
производства – вот и завозят 
практически рабов, в т.ч. не-
легалов. А отсюда уже много 
последствий вытекает, и не 
только с отравлением. Среди 
«героев» сводок криминаль-
ных сообщений полно неучтённых и 
учтённых «специалистов» – это тема 
отдельного большого разговора.

Масштабный случай заражения боту-
лизмом – это признак системной про-
блемы, уверен глава «Общественной 
потребительской инициативы» 
Олег Павлов. В своём комментарии 
«Известиям» он отметил: «В отсутствие 
полноценного контроля бизнес пре-
небрегает соблюдением обязатель-
ных требований, экономит на сырье, 
персонале, оборудовании. Всё это 
создаёт предпосылки для роста числа 
подобных инцидентов, который мы 
сейчас и фиксируем».

Руководитель общества защиты 
прав потребителей «Потребнадзор» 
Александр Виноградов также опаса-
ется, что отсутствие полноценного 
контроля за общепитом и непринятие 
сейчас мер по его усилению может в 
дальнейшем привести не только к мас-
совым отравлениям, но и к смертям 
людей. «Нельзя бизнесу не устраивать 
проверки. Предприниматели пока не 
доросли до такого уровня доверия», – 
подчеркнул он.

Говорят, не было бы счастья, да не-
счастье помогло. От недобросовест-
ного, точнее преступно халатного, по-
ставщика продукции пострадало много 
людей и эта беда привлекла внимание 
широких кругов общественности. На 
этом фоне онлайн-сервисы и торговые 
сети по доброй воле начали усиливать 
контроль за качеством продуктов и 
проводить внеплановые проверки. Об 

этом сообщали «Самокат», «Вкусвилл», 
«Лента», «Магнит» и ряд других сетей. 
Здорово! Вопрос, надолго ли? Не хо-
телось бы, чтобы когда поутихнет, всё 
вернулось на круги своя… 

В советское время всё, что было 
связано с индустрией питания, под-
вергалось тотальному и неусыпному 
контролю государства. Любые ЧП 
моментально становились предметом 
крупного разбора, после чего любые 
сотрудники, от которых хоть в малей-
шей степени зависели жизни и здоро-
вье людей, особенно детей, проходили 
подробный инструктаж. Как говорится, 
«чтобы больше никогда и нигде». Но 
это всё было скучно, неинтересно, а 
главное – душило базовые свободы 
разгильдяев различных мастей и ка-
либров.

Нынешняя власть не такая. Теперь 
нельзя «кошмарить бизнес», он осво-
бождён от большей части проверок. 
(О том, почему проверки организаций 
и предприятий в нашей стране вос-
принимаются как «кошмаринг» – тоже 
большой отдельный разговор, в кото-
ром речь можно вести и о проверяю-
щих, и о проверяемых). Но пока высо-
кие чиновники озабочены тем, чтобы 
не «кошмарить» предпринимателей, 
этот самый бизнес всё чаще «кошма-
рит» потребителей. 

Капитализм – он такой. У бизнеса 
есть критерии эффективности, и со-
вершенно очевидно, что здоровье 
посторонних граждан к их числу не 
относится. Главным критерием была и 
остаётся прибыль, добываемая любой 
ценой.

По материалам российских СМИ 

подготовила 

Е. КозодаЕва

Виновата ли только фасоль?
Нельзя кошмарить бизнес! Мы это слышали не раз от власть 

предержащих.
А вот реалии. Очередное большое ЧП произошло сразу в не-

скольких городах России – едой отравились почти четыре сотни 
человек в Москве, Подмосковье, Казани, Нижнем Новгороде, 
Ярославле и др. городах. Есть случай в Тамбовской области. Во 
всех этих регионах пострадавшие заказывали салаты в службах 
доставки готовой еды. Готовый салатик обернулся для них не про-
сто больничной койкой – десятки находятся в реанимации, десятки 
– в тяжёлом состоянии. 

*По данным ВОЗ, ботулотоксины входят в число самых сильных из известных на 
сегодняшний день веществ смертельного действия – они блокируют нервные функ-
ции и могут приводить к дыхательному и мышечному параличу. Смертельный исход 
может наступать в 5-10% случаев.

Без перехода 
на путь 

социализма 
трудно уберечь 

и сохранить мир
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В партотделениях подводят 

итоги I полугодия
15 июня состоялось совеща-

ние партактива Моршанского Го 
КПРФ.

Первый секретарь горкома Ю.М. ПоПов 
довёл до коммунистов ход выПолнения Плана 
работы комитета, Представил отчёт о собран-
ных в Первом Полугодии Партийных взносах 
и Проведенной отчётно-выборной камПании в 
Первичных отделениях кПрФ. 

отчёт о ПодПиске на газеты «наш голос», 
«Правда» и «советская россия» через Почту и 
альтернативно довёл до секретарей Первичных 
отделений А.Д. Цуриков.

за Прошедший Полугодовой Период работы 
коммунисты моршанска Провели все органи-
зационные и Протестные мероПриятия.

активно работает горком По сбору средств 
для гуманитарной Помощи воюющим с неоФа-
шистами территориям.

Пресс-группа 

Моршанского ГК КПРФ

Совещание подвело итоги отчётно-
выборной кампании в 6 первичных 
партийных отделениях и рассмотрело 
предложения, высказанные на них 
коммунистами. В целом они касались 
активизации деятельности партотде-
ления по пяти партийным вертикалям, 
участия партии в выборах всех уровней, 
пополнения партийных рядов.

а.И. Жидков отметил, что партотделе-
ние выполняет все уставные требования, 
предъявляемые к местному отделению. 
Проводятся заседания бюро, пленумы 
райкома, собрания в первичках. Отде-

ление участвует во всех избирательных 
кампаниях. От КПРФ направлены в УИКи 
члены комиссий с правом решающего 
голоса, есть своё представительство и 
в территориальной избирательной ко-
миссии. Райком и секретари первичных 
отделений уделяют большое внимание 
сбору членских взносов, подписке на 
газету «Наш голос». Так, в прошлом 
году в бухгалтерию обкома сдали  41 
280 рублей членских взносов. В текущем 
году уже сдано 19 740 рублей взносов и 
4200 рублей на газету «Наш голос». А.И. 
Жидков поблагодарил сосновцев и за 
помощь СВО, которая также собирается 
коммунистами постоянно.

В ходе выступления А.И. Жидков 
остановился на вопросе реорганизации 
районов в муниципальные округа. Для 
многих коммунистов, среди которых 
бывшие руководители хозяйств, работ-
ники райкома КПСС, эта тема является 
очень болезненной. Их вердикт один 
– власть совсем удалилась от людей, а 
реформа не принесла ничего положи-
тельного.

в.И. Баранова отметила, что только 
в райсовете в советское время было 
75 депутатов. А сельских депутатов в 
добрые времена советской власти на-

считывалось более 800 человек – на 
местах их знали непосредственно, об-
ратиться к каждому из них можно было 
напрямую и с любой проблемой, реша-
лись вопросы оперативно и всегда в 
интересах населения. Сейчас на весь 
муниципальный округ 15 депутатов – о 
каком народном представительстве 
может идти речь?!

– То была действительно народная 
власть, – вторят ей товарищи. Она всег-
да стремилась быть в гуще людей, из 
простых тружеников и состояла. 

– Так было на всех уровнях – от сель-
советов и парткомов, до облсовета и 
обкома. Теперь же так и норовят ого-

родиться, зачастую в прямом смысле, 
забором, да ещё и людям доступ к обще-
ственным местам перекроют – и такое 
теперь не редкость. Не достучаться, не 
дозвониться. И вроде как и управы ни-
какой нет, и закон не писан, – грустно 
отмечают партийцы. 

В советские годы район развивался, 
население росло, жизнь улучшалась 
– это было заметно невооружённым 
взглядом, потому и статистические от-
чёты с реальным положением дел не 
расходились. Про поговорку «бумага 
всё стерпит» вспомнили только при 
новой власти, сетуют коммунисты. По-
слушаешь местные новости, ну прямо 
всё цветёт и колосится, область день 
ото дня хорошеет, а оглянешься вокруг 
– кажется, что не про нас-то и гово-
рили вовсе, особенно последние пару 
лет бросается в глаза такая вопиющая 
разница.

Действительно, посудите сами, в со-
ветский период в состав района входили 
22 сельсовета и 110 населённых пунктов. 
На территории района действовали 24 
колхоза и 6 совхозов. На момент же 
преобразования района в округ были 
ликвидированы 14 сельсоветов. Их и 
так объединяли в годы буржуазных ре-
форм, и отнюдь не по причине бурного 
роста. Населённых пунктов осталось 85. 
Естественно, значительно сократилась и 
численность населения. Сейчас в окру-
ге проживают всего чуть более 24 тыс. 
человек. За последний год численность 
сократилась на 500 человек, и преодо-
ления этих негативных тенденций пока 
совсем незаметно…

На совещании А.И. Жидков особо 
остановился на работе фракции КПРФ 
в Тамбовской областной Думе, на про-
исходящих в стенах этого законодатель-
ного органа политических процессах. 
Кроме того, Андрей Игоревич также 
осветил вопросы, связанные с текущей 
политической обстановкой в стране и 
области и ответил на многочисленные 
вопросы товарищей.

В ходе совещания также выступили 
а.Н. Сысоев, Т.С. Клишина, П.а. Бог-
данов, Ф.И. Токарев, И.П. Копылов 
и др. коммунисты.

Л.А. Попова по окончании мероприя-
тия совместно с секретарями первичных 
отделений проверила правильность 
ведения и оформления отчётной до-
кументации.

Пресс-служба 

Тамбовского оК КПРФ

Сосновские коммунисты выходят 

на партконференцию
18 июня первый секретарь Тамбовского обкома А.И. Жидков и 
инструктор организационно-партийной и кадровой работы обкома 
Л.А. Попова провели совещание с партийным активом Сосновского 

районного отделения КПРФ.

Коммунисты г. РассКазово  Е.а. ЛасьКова, м.и. сантаЛов и о.а. сантаЛова 
оРганизоваЛи и пРовЕЛи согЛасованный с обКомом КпРФ сЕмЕйный туРниР по 
воЛЕйбоЛу, посвящённый 100-ЛЕтию со дня пРисвоЕния пионЕРсКой оРганизации 
имЕни в.и. ЛЕнина. 

В турнире приняли участие две команды. Первая команда: Глеб Ласьков (капи-
тан), виктория Николаева, Матвей Прозоров, Софья и алина Малюгины, Лиза 
Прокофьева. Вторая команда: Сергей Раев (капитан), виктория Санталова, 
Сергей и Лиза Моисеевы, Мария Попова, Настя Свиридова. Судья турнира 
КМС по волейболу М.И. Санталов.

В нелёгкой борьбе победу одержала команда Глеба Ласькова. Все участники были 
награждены медалями и грамотами. Почётными грамотами от партии также были 
отмечены и организаторы турнира. 

КПРФ всегда уделяла большое внимание развитию спорта. Ведь сильная, гармо-
нично развитая личность – это залог высокой гражданственности и патриотизма. 
А семейные спортивные мероприятия способствуют укреплению главной ячейки 
нашего общества. 

Игровые виды спорта – это не только состязательность, но и укрепление уз то-
варищества и коллективизма. «Быть сильными, смелыми и ловкими!» – под таким 
лозунгом КПРФ продолжает воспитание подрастающего поколения. 

Кроме того, нужно отметить, что массовые мероприятия способствуют и укрепле-
нию первичного звена партии. Только за последние два месяца Рассказовское парт-
отделение увеличилось сразу на трёх членов КПРФ, и эта работа продолжается.

Пресс-группа Рассказовского РК КПРФ

Спорт сплачивает и организует

***
19 июня в рамках выездного 

заседания комитета по связям с 
органами местного самоуправ-
ления Тамбовской областной 
думы представители области 
посетили в Первомайском окру-
ге центр гуманитарной помощи 
«Сердца победы», которым ру-
ководит коммунист.

деПутат облдумы, Первый секретарь там-
бовского обкома кПрФ А.и. ЖиДков Пред-
ставил коллегам деПутата совета деПутатов 
Первомайского мунициПального округа в. 
вьЮшкинА, который является организатором 
и душой этого центра. вадим рассказал о 
вПечатляющей, разноПлановой деятельности 
центра, о сложностях, с которыми Приходится 
сталкиваться в ходе изготовления маскиро-
вочных сетей, трансПортировочных строП и 
других необходимых вещей. вадим гордится 
своими земляками, всеми неравнодушными 
людьми, которые в личное время Помогают 
бойцам сво. в центре Появился и свой не-
большой музей с эксПонатами с Передовой 
– он наглядно Показывает, как неПросто При-
ходится нашим воинам, вдохновляя, здесь, в 
тылу, работать ещё усерднее для Приближения 
разгрома наших Противников.

Правда жизни всегда намного суровее, чем 
зачастую может Показаться. вьюшкин отве-
тил на многочисленные воПросы Посетителей, 
у которых теПерь сФормировалось более 
детальное Представление о суровых буднях 
тыла и Фронта, задачах, которые Предстоит 
решить в самое ближайшее время. кПрФ не 
только организует и Поддерживает Подобные 
движения, но и Постоянно трудится над 
Приближением Победы на различных наПрав-
лениях своей деятельности – от гуманитарных 
конвоев до агитационно-ПроПагандистской и 
Патриотической массовой работы с населе-
нием всех возрастов.

Пресс-служба 

Тамбовского оК КПРФ 
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Уважаемые товарищи!
Наш XVII Пленум обкома сегодня 

рассматривает исключительно важный 
вопрос, который затрагивает каждую 
семью и каждого человека в нашей стра-
не. Предваряя обсуждение сложнейшей 
темы, связанной с работой партии по 
борьбе с империалистической угрозой 
новой полномасштабной войны, Г.А. Зю-
ганов сказал: «Давно замечено, что в пе-
риоды событий всемирно-исторической 
важности время словно ускоряет свой 
ход. То, что в другой период растягива-
лось на годы, в переломных революци-
онных условиях умещается в недели и 
дни. Привычные ранее устои шатаются 
и рушатся. Со «священных статуй» осы-
пается позолота. Мир быстро меняется. 
Для обывателя это время анархии и хао-
са. Он всегда хочет скорее вернуться в 
привычную колею и часто не понимает: 
прошлое не повторится. Оно кануло в 
Лету. У коммунистов свой взгляд на ход 
событий. Вооружённые историческим 
материализмом и диалектикой, они видят 
истинные причины и «скрытые механиз-
мы» исторического процесса. Для них нет 
необъяснимых зигзагов. Последователи 
марксизма-ленинизма не плывут «по 
волне войн», не бредут слепо по тьме 
неизвестности. Они точно понимают по-
доплёку явлений».

Вот и сегодня, когда человечество 
вновь подошло к опасной черте гло-
бального военного противостояния, 
КПРФ ставит перед собой задачу – дать 
трудящимся чёткие ориентиры, пред-
ложить пути решения проблем и на этой 
основе объединить силы на борьбу про-
тив реакции и фашизма. Мы помним, что 
на борьбу с фашизмом в первых рядах 
поднялись коммунисты, возглавив самые 
опасные и самые ответственные участки 
этой борьбы, и так было всегда. Борясь 
с фашизмом сегодня, КПРФ одновре-
менно поднимает людей и на борьбу за 
социализм.

Анализируя происходящие в мире да и 
в нашей стране процессы, КПРФ открыто 
заявляет: о неминуемости этих процес-
сов, их трагизме наша партия неодно-
кратно предупреждала. Изучая совре-
менный этап развития капитализма, его 
противоречия, мы делали однозначный 
вывод: разворачивающийся очередной 
кризис этой формации способен приве-
сти человечество к новой мировой войне. 
Ни для кого не секрет, что любые войны 
есть средство, форма, метод разрешения 
различных противоречий в жизни обще-
ства путём насилия. Отживающий строй 
будет цепляться за малейшую возмож-
ность сохранения себя, мировая бойня 
для него – проверенный метод продле-
ния своего существования. Капитализм 
пойдёт на любые войны, на любые пре-
ступления ради этого. 

Незадолго до начала гражданской 
войны в России В.И. Ленин говорил: 
«Марксисты никогда не забывали, что 
насилие неизбежно будет спутником 
краха капитализма во всём его масштабе 
и рождения социалистического обще-
ства. И это насилие будет всемирно-
историческим периодом, целой эрой 
самых разнообразных войн – войн импе-
риалистических, войн гражданских вну-
три страны, сплетения тех и других, войн 
национальных, освобождения националь-
ностей, раздавленных империалистами, 
различными комбинациями империали-
стических держав… Эта эпоха – эпоха 
гигантских крахов, массовых военных 
насильственных решений, кризисов – она 
началась, мы её ясно видим».

Прошло более 100 лет. За эти годы 
случились войны с сопровождающей их 
разрухой, созидание и экономический 
подъём, контрреволюционный перево-

рот, роспуск СССР, опять войны, эконо-
мические кризисы, деградация страны и 
общества. И если с появлением первого 
в мире социалистического государства 
СССР и затем содружества государств в 
рамках соцлагеря капитализм приобрёл 
мощного противника и ему приходилось 
считаться с силами мира, прогресса и 
процветания и сдерживать свои раз-
рушительные порывы, то затем, после 
предательского убийства Советского 
Союза в 1991 году, капитализм запо-
лучил огромный рынок сбыта и источ-
ников сырья, что продлило безбедное 
существование капитализма ещё на 30 
лет. Кроме материальных ресурсов, США 
и их союзники на территории бывшего 
СССР получили ещё и солидную партию 
своих сторонников, т.н. агентов влияния 
– откровенных предателей из числа руко-
водства, в том числе и в России, которые 
просто-напросто стали рвать в клочья 
экономику, разбазаривать природные 
ресурсы, уничтожать промышленность, 
армию, образование, культуру, науку. Эти 
агенты серьёзно помогли странам капи-
тала на определённое время снять накал 
внутренних противоречий капитализма. 
Но время идёт, а природа капитализма 
не меняется. И он опять требует жертв 
для удовлетворения своих амбиций и 
продления своего паразитического суще-
ствования. Новый кризис, длящийся уже 
более 15 лет, затягивает в свою воронку 
всё больше и больше стран, всерьёз 
готовых к прямому столкновению друг 
с другом.

В веке ХХ примером тому стали две 
мировые и масса локальных войн. Все 
помнят, что именно межимпериалисти-
ческие противоречия вкупе с внутрен-
ним кризисом капитализма породили и 
фашизм. Казалось бы, победив в тяжё-
лой схватке, Советский Союз раздавил 
этого монстра навсегда. Все думали, 
что человечество образумилось после 
Второй мировой войны и никогда не за-
будет, никогда не повторит столь ужас-
ных и трагических ошибок. Но увы! Не 
встречая теперь преград в лице СССР и 
стран соцлагеря, капитализм возродил 
фашизм и вновь использует его в своих 
античеловеческих целях. А антисоветчи-
ки, русофобы и власовцы всех мастей 
помогли ему в этом. Такое явление, как 
бандеровщина, возродилось не на пу-
стом месте, ей и идеологии неофашизма 
покровительствуют на самых высоких 
этажах капиталистической власти. Как 
отметил на Пленуме ЦК Г.А. Зюганов: 
«Как и сто лет назад, преградить путь 
фашизму могут только массы трудящих-
ся, руководимые коммунистами. Сегодня 
для нас чрезвычайно важна действенная 
стратегия победы над безусловным злом 
неонацизма».

КПРФ в апреле прошлого года орга-
низовала и провела в Минске Между-
народный антифашистский форум, где 
чётко сформулировала вывод: «Нацизм 
стал прямым порождением кризиса ка-
питализма, он вырос из жажды крупного 
капитала сохранить власть над трудящи-
мися любой ценой. В результате именно 
международный капитал проложил доро-
гу фашизму к самой страшной и разру-
шительной войне. Конечно, буржуазные 
идеологи всячески пытаются обелить 
капитализм и его роль в формировании 
фашистской идеологии, сваливая всю 
вину на Германию, страну, потерпевшую 
поражение в Первой мировой войне и 
выполнявшую условия унизительного 
Версальского договора. Докатились эти 
горе-идеологи, конечно, сознательно, и 
до того, что стали настаивать на родстве 
социализма и фашизма, что эти явления 
возможны лишь при т.н. тоталитарных 
режимах».

Лживая либеральная свора в один 
голос утверждает, что в странах демо-
кратии фашизм никогда не найдёт себе 
почву. Появились целые школы продаж-
ных пропагандистов, которые хотели бы 
предать зверства нацистов забвению, 
вовсю работают силы, которые возрож-
дают и обеляют нацизм по всему миру. 
Одновременно они стараются не только 
замолчать решающий вклад Советской 
державы в разгром мирового зла – фа-
шизма, но и оклеветать советский строй, 
опорочить советских вождей, под чьим 
руководством была одержана та По-
беда. 

Хотел бы сегодня вспомнить Р. Рей-
гана, бывшего президента США. В 1985 
году, в канун 40-летия Победы над фа-
шистской Германией, сей «демократ» 
вместо посещения бывшего концлагеря 
в Дахау, где фашисты зверски замучили 
и убили десятки тысяч людей, он со-
вершил возложение цветов на могилы 
гитлеровцев, захороненных на военном 
кладбище в Битбурге. Так Рейган встал на 
сторону убийц и сделал это не просто со-
знательно, но и показательно, тем самым 
выразив настроения реакционеров всего 
капиталистического мира. И плевать он 
хотел на мнение антифашистов и исто-
рическую правду, на десятки миллионов 
жертв и горе сотен миллионов людей.

В том же году баронесса Янг обрати-
лась к правительству Англии с просьбой 
отказаться от празднования Дня Победы, 
так как она расценила этот праздник как 
«в лучшем случае выражением носталь-
гии, а в худшем – носило бы антигерман-
ский характер».

Всем этим деятелям не мешало бы 
знать, что впервые в годы войны пробле-
ма разделения вины и ответственности 
между тогдашним руководством Герма-
нии и её народом, задача преодоления 
ненависти между воюющими народами 
Германии и СССР была поставлена 
именно Советским Союзом, несмотря на 
все зверства фашистов на нашей земле. 
Мы помним сталинские слова: «Гитлеры 
приходят и уходят, а народ немецкий, а 
государство немецкое остаются».

Сказано это было не ради забвения, 
как у Рейгана или Янг, подвига советских 
и других народов, а для будущего – для 
недопущения впредь порождения на-
цистских режимов и  связанных с ним 
трагических событий, для плодотворного 
и взаимовыгодного сотрудничества на-
родов, что является залогом мирного 
сосуществования на земле. Сталин, вы-
ражая свою мысль, как бы подчёркивал, 
что будущее человечества не в войнах, 
а в созидательном взаимодействии на-
родов всех стран. Да, тогда нужно было 
сделать всё для того, чтобы немецкий 
нацистский режим признал свою вину за 
развязывание мировой войны, за горе, 
принесённое народам планеты, а глав-
ное, чтобы новая война никогда больше 
не исходила с территории Германии. 
Сталин, советское правительство, Ком-
мунистическая партия и тогда, и много 
позже, не покладая рук, трудились над 
тем, чтобы предотвратить всякую воз-
можность возрождения фашизма.

Но после контрреволюции 1991 года 
пришедшие к власти Ельцин и его окру-
жение стали навязывать России запад-
ные штампы равенства между фашизмом 
и социализмом. Ничего удивительного, 
другого ждать от Ельцина и его клики и 
не приходилось. От человека, являвше-
гося главой Российского государства, 
но публично прославлявшего Америку, 
выведшего группу войск из Германии и 
бросившего их в голом поле, ждать мож-
но было только подлости и ничего более 
в отношении своей страны.

Без перехода на путь социализма 
трудно уберечь и сохранить мир

О работе Тамбовского обкома КПРФ в свете решений IX (майского) совместного Пленума ЦК и ЦКРК КПРФ 
«О задачах КПРФ по сплочению антифашистских сил в борьбе с империализмом, реакцией и военной угрозой» 

(из доклада первого секретаря Комитета Тамбовского областного отделения КПРФ А.И. Жидкова)

ИнФОРМАЦИОннОе СООБщенИе

Первыми на борьбу с фашизмом 
поднимались коммунисты
21 июня под председательством 

первого секретаря Тамбовского 
обкома КПРФ А.И. Жидкова со-
стоялось заседание бюро обкома 
и был проведён XVII совместный 
Пленум Комитета и КРК Там-
бовского областного отделения 
КПРФ. 

На бюро были рассмотрены вопро-
сы, связанные с подведением итогов 
отчётно-выборной кампании в первич-
ных отделениях партии, утверждён план 
работы обкома на второе полугодие 
2024 года, предварительные резуль-
таты подписки на партийные СМИ на II 
полугодие текущего года. Были обсуж-
дены итоги сбора членских взносов за 
первые шесть месяцев. Так, в бухгалте-
рию обкома поступило 447 800 рублей 
членских взносов, 42 808 рублей в фонд 
партии, в фонд газеты «Наш голос» и га-
зеты «Правда» 113 965 и 17 850 рублей 
соответственно. Также от коммунистов 
и сторонников поступает материальная 
помощь для СВО.

На состоявшемся затем XVII совмест-
ном Пленуме руководящий партийный 
орган рассмотрел вопрос «О работе 
Тамбовского обкома КПРФ в свете 
решений IX (майского) совместного 
Пленума ЦК и ЦКРК КПРФ по сплоче-
нию антифашистских сил в борьбе с 
империализмом, реакцией и военной 
угрозой».

Перед началом пленума а.И. Жидков 
от имени кандидата в Президенты РФ 
Н.М. Харитонова вручил благодарствен-
ные письма Госдумы РФ Е.в. Козодае-
вой, Л.а. Поповой, Л.Н. Конобееву и 
Н.И. Нечаевой. Затем из рук первого 
секретаря обкома получили партийные 
билеты о. Санталова и М. Санталов, 
недавно пополнившие ряды Рассказов-
ской парторганизации.

С докладом по теме пленума высту-
пил а.И. Жидков (см. текст доклада в 

текущем номере).
На пленуме в прениях выступили  

а.П. веселовский (Кирсановский РК 
КПРФ), Л.Н. Громакова (Ржаксинский 
РК КПРФ), Л.Н. Конобеев (Советский 
РК КПРФ), а.С. Кораблин (Петровский 
РК КПРФ), С.в. Колгатин (Мордовский 
РК КПРФ), К.в. Леонова (Мичуринский 
ГК КПРФ)

Участники пленума единогласно 
поддержали решение IX (майского) со-
вместного Пленума ЦК и ЦКРК КПРФ по 
созыву Второго международного анти-
фашистского форума.

На пленуме было принято развёрну-
тое постановление, которое поставило 
задачи коммунистам Тамбовщины по 
обеспечению единства патриотического 
воспитания и роста классовой созна-
тельности коммунистов, сторонников 
партии и молодого поколения.

По окончании пленума состоялось со-
вещание первых секретарей районных и 
городских комитетов КПРФ, на котором 
секретарь Тамбовского обкома партии 
Е.в. Козодаева доходчиво довела 
требования, предъявляемые к проведе-
нию партийных конференций в местных 
отделениях, раздала необходимые де-
тальные методические рекомендации и 
подготовленный пакет документов.

Обком партии продолжает и свою 
работу по укреплению материально-
технической базы местных отделений 
КПРФ. В этот раз для оперативности 
ведения делопроизводства и расши-
рения возможностей коммуникации 
Моршанскому ГК КПРФ был передан 
ноутбук, ранее горкому была передана 
множительная техника.

По итогам пленума А.И. Жидков дал 
развёрнутое интервью телерадиоком-
пании ВГТРК-Тамбов.

В работе пленума принял участие 
представитель управления Министер-
ства юстиции РФ по Тамбовской об-
ласти В.К. Пудовкин.

Пресс-служба 

Тамбовского оК КПРФ
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Сегодня мы пожинаем плоды от ис-
коверканной этими подлецами истории, 
в т.ч. истории борьбы советского народа 
против фашистской Германии. Благодаря 
ельцинистам и их пособникам в отдель-
ных бывших союзных республиках, а 
теперь якобы независимых государствах 
(точнее, зависимых от Запада) офици-
альная пропаганда открыто обвиняет 
СССР в их оккупации. Безумие? И в этом 
их всесторонне поддерживают наши 
вчерашние «партнёры», а ныне недру-
жественные страны. Это уже прямая по-
пытка снять ответственность за военные 
преступления с германского нацизма. 
Более того, стремление его обелить, а 
великую освободительную миссию СССР 
и его решающую роль в разгроме фа-
шистских Германии и Японии принизить. 
В США, Англии, Франции и других стра-
нах официальные лица произносят слова 
о мире, а сами проявляют лицемерие и на 
деле не прочь поддержать возрождение 
неофашизма. И им это вполне удаётся в 
тех или иных формах, в большей или чуть 
меньшей степени.

Что хотелось бы отметить накануне 
83-й годовщины вторжения немецких 
полчищ на территорию Советского 
Союза 22 июня 1941 года, в преддверии 
80-летия Великой Победы? Несмотря на 
усилия нынешних руководителей Амери-
ки и Запада, величие нашей Победы над 
фашизмом не умалить и не развенчать. 
Победа давно стала общечеловеческой 
мировой ценностью и никогда не уйдёт 
из памяти благодарных народов. А для 
нас, коммунистов, это вовсе святыня. 
Именно на отношении к Победе проверя-
ется зрелость не только политических и 
государственных деятелей, но и каждого 
конкретного человека. Победа советско-
го народа и советского строя над фашиз-
мом навсегда с нами, до конца дней. И 
никто, ни один государственный деятель 
в мире не убавит значения этого события 
– к нему можно только приобщиться. А 
если кто-то демонстрирует неуважение 
к Победе, то она от этого нисколько не 
потеряет. Зато потеряет многое, прежде 
всего своё лицо, лишь сам провокатор. 
Напомню, за годы постсоветского пе-
риода мы всяких видели, в том числе и 
«забивающих последний гвоздь в гроб 
коммунизма». Но идеи добра и справед-
ливости не умерли, они по-прежнему жи-
вут и даже набирают силу среди молодых 
поколений во всём мире.

Нас, коммунистов, бессмысленно 
втягивать в пространные разговоры о 
природе возникновения фашизма или 
– в нынешних условиях – его возрож-
дения. Софизмами нас не проведёшь. 
Мы прекрасно видим социальные, эко-
номические, политические и культурные 
корни этого отвратительного явления. В 
докладе майскому пленуму было сказано: 
«Мы, коммунисты, никогда не согласимся 
с теми, кто игнорирует ключевой факт. 
Фашизм есть порождение крупного ка-
питала и выразитель его интересов. Мы 
обязаны решительно вскрывать любые 
попытки маскировки причин, порождаю-
щих нацистское зло. По мнению КПРФ, 
солидарность в этом вопросе – одно из 
принципиальных условий для создания 
любых союзов и коалиций с участием 
коммунистов».

Каждый из нас должен понимать, что 
широкий фронт борьбы против фашизма 
является и бастионом борьбы против 
капитализма, ибо фашизм стал реакцией 
крупной буржуазии на углубление кризи-
са капитализма и революционную актив-
ность трудящихся. История сбрасывает 
маски с капитализма. Уже ни для кого не 
секрет, что, спасая свой строй от гибели, 
капитал всегда обращается к террору, 
напрочь отбрасывая демократию, при-
чём подкрепляя террор всевозможной 
демагогией. Сам же фашизм для обмана 
трудящихся брал на вооружение псев-
досоциалистические лозунги. Возвысив 
национализм до государственной поли-
тики, сдобрив её социальной демагоги-
ей, он сумел в своё время (да и сейчас 
это демонстрирует) мобилизовать часть 

населения исключительно в интересах 
эксплуататорского строя.

Увы, но миллионы включились в ат-
мосферу шовинистического угара. Идея 
превосходства белой расы была не нова. 
С этой идеей осуществлялись колони-
альные захваты, работорговля, геноцид 
в отношении коренного населения.

У фашизма были свои покровители. Кто 
и как спонсировал НСДАП, мы знаем из 
истории. В ходе Нюрнбергского трибу-
нала подсудимый Ялмар Шахт, который 
до и после прихода Гитлера к власти был 
президентом Рейхсбанка, а в 1936-1937 
годах – и рейхсминистром экономики 
Третьего рейха, вдруг разоткровенни-
чался. На одном из заседаний трибунала 
он заявил, что привлекать к суду надо не 
только немцев, но и тех, кто финансиро-
вал гитлеровский режим, указав при этом 
на такие американские корпорации, как 
«Форд» и «Дженерал Моторс», а также 
на Нормана Монтегю – управляющего 
Банком Англии. Согласно утверждениям 
Ялмара Шахта именно американские и 
британские финансисты и руководители 
названных корпораций несут ответствен-
ность за приход к власти в Германии 
фашистов и разжигание Второй мировой 
войны. Что ж, недаром вождь нацистов 
Германии называл Форда своим вдох-
новителем. Какую помощь гитлеровцам 
оказывали крупные банкиры Германии, в 
целом Европы и США, тоже не является 
секретом.

При полном благословении западных 
держав Гитлер устанавливал свою фа-
шистскую диктатуру. Голос СССР тонул 
в этом общем хоре поддержки Запада. 
А сколько западных фирм работало 
на поставку вооружений Германии! А 
сегодня разве не так? Только слепой 
не видит, как и в каком количестве по-
ступает современное вооружение для 
укрепления нацистско-бандеровского 
режима на Украине. Мир вновь пережи-
вает ренессанс фашизма, и его остриё 
вновь направлено в сторону трудящегося 
большинства и в особенности против 
России и русских как носителей «крас-
ного» гена. 

Давайте вспомним ещё, что на Нюрн-
бергском процессе выяснилось, что 
Гитлер виновен не только в развязы-
вании войны против народов мира, но 
и перед своим народом. Удивительно, 
ведь, развязывая войну, Гитлер клялся 
немецкому народу, что именно ради его 
величия и благополучия он и развязывает 
эту самую войну. Все ли осознавали эту 
двоякость? Судя по всему, далеко не все. 
То же происходит и сегодня. Неонацист-
ские организации плодятся повсюду, а 
Украина вообще оказалась под их пятой. 
Никто не думал, что Украину, наиболее 
пострадавшую от фашистской оккупации, 
в наши дни вновь ожидает т.н. «новый 
порядок» с целым букетом военных пре-
ступлений.

В страшном сне не могло присниться 
советским людям, изгнавшим гитле-
ровцев с украинской земли, что со вре-
менем ветеранам и их потомкам вновь 
придётся столкнуться с истреблением 
гражданского населения по политиче-
ским, расовым и религиозным мотивам, 
но уже руками не вторгнувшихся полчищ, 
а своих, отечественных, нацистов. То, 
что мы считали лишь гипотетическими 
угрозами будущего, уже стало явью се-
годняшнего дня.

Почему подобное произошло? Допу-
стим, ненависть Запада и недобитых бан-
деровцев к России известна. Но осталь-
ные? Удивительно, в наши дни появились 
даже такие персонажи, которые всерьёз 
утверждают, что концентрационных лаге-
рей не было, что душегубки – вымысел, 
что деревни не сжигались вместе с на-
селением. Это вовсе не невежество, это 
намеренное формирование другой – аль-
тернативной – реальности, разрывающей 
связи индивида со славной историей 
предков, с великой историей Отечества. 
Увы, подобное явление способно поро-
дить возможность нового зла. Те же, кто 
знают подлинную историю, но молчат, 
проявляют пассивность и покорность 

этим утверждениям, также являются 
соучастниками возрождения зла.

Вот почему КПРФ всегда стоит за чисто-
ту истории, в том числе Второй мировой 
войны, особенно Великой Отечественной 
войны, за её правдивость, несмотря на 
ужасы и трагические минуты, в целом за 
историческую правду. Мы всегда призы-
вали к бдительности, к здравому смыслу. 
Нельзя порочить прошлое своей страны, 
нельзя забывать свою историю – это 
чревато! Но в ответ получали похабные 
публикации и фильмы о войне, о героях 
Великой Отечественной, отвратительные, 
низкопробные литературные выкрутасы, 
уничижительную ложь и подлость, где на-
стоящий героизм людей подменялся их 
якобы личностными особенностями или 
банальным страхом перед руководством, 
перед «злобными» энкавэдэшниками. 
На этой лжи выросли целые поколения. 
И что удивительно, эту ложь без тени 
сомнения преподавали и продолжают 
преподавать в школе. Подленькие филь-
мы снимали российские режиссёры, 
а играли в них российские актёры. За 
ложь хорошо платили – гранты, призы, 
премии, особенно зарубежные. Так что 
агентов влияния нужно искать прежде 
всего в нашей стране. В том числе и 
среди тех, кто самозабвенно, без оглядки 
громил Российскую армию и российскую 
экономику. В рядах медийных лиц нужно 
поискать и русофобов, и антикоммуни-
стов, и антисоветчиков. Долго искать-то 
и не придётся – многие из них спокойно 
бродят по этажам солидных зданий и 
продолжают прятать от людских глаз 
Мавзолей Ленина в День Победы. Это 
тоже реалии нашего дня.

Всё это происходит на фоне неустан-
ных разговоров о патриотизме, единении 
и гражданском долге. Нас, коммуни-
стов, не увести с нашей дороги избитой 
игрой на патриотических чувствах, мы 
свою историю знаем хорошо. И мы не 
заигрываем то с одним, то другим, оче-
редным «политкорректным» веянием. О 
традиционных ценностях знаем из жизни 
и защищали их всегда, с самого начала 
своей партийной жизни. Своих идейных 
врагов мы видим не только за пределами 
страны, но и внутри неё, не закрываем 
картинно глаза, а стараемся прямо об-
личать и порицать их – бороться с такими 
считаем своей главной задачей. Только 
малообразованный тип или дегенерат 
может отрицать ведущую роль Коммуни-
стической партии в организации отпора 
врагу в годы Великой Отечественной вой-
ны. Но, как выясняется, в нашей стране их 
было и остаётся достаточное количество, 
начиная с таких, кто ставит под сомнение 
подвиг Зои Космодемьянской, объявляя 
её больной, заканчивая нападающими 
на участников СВО и членов их семей. 
Такое стало возможным только потому, 
что на выпады дегенератов против со-
ветских людей и советской системы в 
целом руководство современной России 
смотрело сквозь пальцы, считая, что это 
бьёт исключительно по ненавистному им 
советскому периоду, по социализму, и не 
понимая, что антисоветчик всегда ещё и 
русофоб – два этих явления неотделимы 
одно от другого.

Так стоит ли теперь удивляться тому, 
что за десятилетия идеологического без-
временья (на самом деле в эпоху идеоло-
гии интересов капитала) и клеветы на всё 
советское на некогда братской Украине 
пророс бандеровский режим сродни 
нацистскому, который объявил СССР 
оккупантом, а русских и нынешних жи-
телей Донбасса недочеловеками? Чему 
удивляться, если и в самой России дей-
ствовало целое племя оголтелых антисо-
ветчиков, топтавших святые подвиги на-
ших отцов и дедов и историю Отечества, 
лишавших русский народ самосознания 
и собственной идентичности, ценностей 
и идеалов, гордости и уважения?

Процесс фашизации ряда стран шёл 
в соответствии с планами т.н. творцов 
«нового мирового порядка». Этот план 
имел несколько этапов. После убийства 
СССР, ликвидации социалистического 
лагеря, включения стран социализма в 

орбиту своего влияния, роспуска Вар-
шавского договора «вершители судеб 
планеты» приступили к созданию надна-
циональной структуры власти, подчинён-
ной США, к установлению контроля над 
мировыми источниками энергии и сырья 
с подчинением себе всей финансовой 
системы, к применению военной силы 
к странам, пытающимся защитить свои 
национально-государственные интересы. 
Кроме того, США и их союзники взяли 
под жёсткий контроль все информаци-
онные потоки, повсюду навязывают всем 
свою шкалу ценностей (псевдоценно-
стей, выработанных исключительно для 
порабощаемых стран и народов), а всех 
инакомыслящих давят всеми доступными 
и недоступными методами.

Мы имеем дело с обыкновенным дик-
татом стран развитого капитала по от-
ношению к остальному миру. Осталось 
окончательно поставить на службу т.н. 
«золотого миллиарда» информацион-
ные технологии и создать электронный 
концлагерь. На пути к этой цели годятся 
все методы, в т.ч. любая эпидемия как 
удобный повод для закручивания  гаек.

Одной из основных целей такой мас-
сированной атаки является Россия. Все 
многолетние заигрывания предателей 
Родины с Западом и другими сильны-
ми мира сего закончились для нашей 
страны и простого народа серьёзными 
вызовами. Мы видим, как происходит 
ползучая блокировка России, в том чис-
ле за счёт военного присутствия стран 
НАТО на территориях бывших республик 
СССР. Мы видим, как интересы нашей 
страны попираются и в каком сложном 
положении она оказалась. Лакмусовой 
же бумажкой планов Запада является 
спровоцированный и поддерживаемый 
вооружённый конфликт на Украине.

Ещё 20 лет назад КПРФ предупреждала 
об этих планах глобалистов: «Империали-
стическая глобализация есть борьба за 
порабощение, раздел и передел мира, 
его ресурсов. Это борьба объединённого 
империализма против мировой «пери-
ферии», борьба различных империали-
стических группировок между собой». В 
точку! Так и произошло! Вот и поиграли в 
ВТО, ВОЗ и в «открытый» рынок со став-
кой на углеводороды, в ликвидацию на-
ших военных баз в ряде стран и в другие 
подобные «прелести». А теперь приходит-
ся со вчерашними «партнёрами», мягко 
говоря, выяснять отношения. Отказ от 
социализма с его плановой экономикой 
и единственно верной идеологией дорого 
обходится всем нам уже сейчас, и во что 
ещё выльется в будущем!?

Все попытки российского капитала 
занять свою нишу в мировой экономике 
потерпели неудачу. «Вдруг» оказалось, 
что как самостоятельного и, что важно, 
равноправного игрока его там совсем и 
не ждут. Наши доморощенные капита-
листы нужны на Западе лишь как про-
межуточные управляющие, работающие 
в интересах истинных бенефициаров 
– воротил глобального капитала. Ещё 
оставшиеся очаги «свободных» рынков 
диктуются вовсе не рыночными, а нацио-
нальными/узкогрупповыми интересами. 
Внутренний же рынок России не готов 
обеспечить интересы и прибыли отече-
ственной олигархии, он требует серьёз-
ной переналадки. Глядя на нашу эконо-
мику, видна кричащая слабость сырьевой 
модели российского капитализма. Тот 
небольшой рост, который имеется, дают 
лишь ВПК и сельское хозяйство.

КПРФ предлагает пути выхода из слож-
ной ситуации санкционного прессинга, 
в котором так «внезапно» оказалась 
Россия. Но доморощенный капитал 
продолжает испытывать страх перед 
коммунистической идеологией и просо-
ветскими настроениями в обществе. Этот 
страх сильнее, чем даже перспектива всё 
потерять, благодаря своим вчерашним 
«партнёрам». Потому и рисуют стран-
новатые цифры на выборах, изображая 
доверие граждан к партии власти и её 
верному приспешнику ЛДПР. Всё это вы-
зывает не столько смех, сколько тревогу 
за будущее страны. Уж кто-кто, а мы-то 

Без перехода на путь социализма
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живём среди людей и знаем их непосред-
ственные мысли и настроения, знаем 
реальные цифры «доверия» не только 
этим партиям, но и многим облечённым 
властью руководителям разного уровня. 
Мы видим, что возможности паразити-
ровать на достижениях советской эпохи, 
её материальной базе для буржуазных 
кругов день ото дня сужаются. Всё, ла-
вочка закрывается. Покажите-ка теперь 
свои достижения, если таковые имеются. 
Попробуйте-ка вокруг своей буржуазной 
античеловеческой идеологии объединить 
народные массы и привести страну к 
победе. Более того, спекуляции на По-
беде 1945-го, на покорении космоса и 
великих достижениях эпохи СССР уже 
не проходят. Побеждали трудности, по-
коряли пространства и вершины науки  
советские люди, ведомые советской 
властью и Коммунистической партией – 
понимание этого пришло. Сейчас люди 
сравнивают советскую эпоху с реалиями 
дня нынешнего. Результат, естественно, 
не в пользу современной России. И это, 
только представьте, на фоне трёх десят-
ков лет гнусного очернения социализма 
и подлых попыток предать забвению 
Ленина и Сталина! 

Если КПРФ неустанно борется за 
выполнение своего программного тре-
бования по социалистическому выбору 
для страны, то политические против-
ники пытаются к победам социализма 
приспособить и царскую эпоху, и бело-
гвардейщину, причём с фашистским 
налётом. Итоги подобного предсказать 
не трудно, как и их катастрофический 
характер. Эта раздвоенность власти и 
доморощенного капитала нам известна. 
Этот путь никакого прогресса не даст, он 
заведёт страну в окончательный и бес-
поворотный тупик.

И так во всём – возьмите экономику, 
образование или, например, неконтроли-
руемую миграцию. Попытка российского 
капитала и криминалитета извлечь выго-
ду от приезжей дешёвой рабочей силы, 
невзирая на то, что это в дальнейшем 
обрушит уровень жизни коренного на-
селения, уже сегодня обернулась для 
страны серьёзной проблемой, и не 
только экономического, но и социаль-
ного порядка, не за горами – и поли-
тического. Это мы видим из статистики 
преступлений, совершённых «незамени-
мыми специалистами», это мы видим из 
числа террористических актов, фактов 
проявления радикализма, ненависти к 
русским и агрессивного противостояния 
нашей культуре, нормам жизни и законо-
дательства. Вот к чему приводит отсут-
ствие устойчивой занятости населения, 
изъяны в образовательном и культурном 
пространстве. Национальной полити-
кой все эти 30 лет никто по существу 
не занимался, да и сегодня здоровым 
инициативам по её выправлению всеми 
силами стараются противостоять лобби-
сты и адепты олигархии, продолжающие 
культивировать убийственные для страны 
миграционные процессы.

Запутались, заигрались в борьбе с 
советским наследием и отдельные рос-
сийские политики. Для своей легитими-
зации, в поисках хоть какой-то истори-
ческой опоры, беспорядочно (потому что 
безыдейно) мечутся они по лабиринтам 
прошлого, а на выходе – всё так же стоят 
на страже интересов капитала. Да и с 
трактовкой исторических событий нужно 
быть предельно аккуратными, если все-
рьёз хотите на них опереться – они ко 
многому обязывают, за словами должны 
следовать и дела. Увы, в наши дни очень 
часто исторические события интерпрети-
руются с точки зрения дня сегодняшнего, 
а значит, конъюнктурно, в угоду опреде-
лённым группам лиц, партиям, течениям. 
Стоит ли и говорить, что результат таких 
политических изысканий закономерно 
неудовлетворителен. Вспоминаю, на-
пример, тамбовский «Мемориал» (при-
знан иноагентом) – оторопь берёт от 
тех общественников, которые дошли до 
откровенной лжи и подлости в отношении 
истории своей страны под благими рас-
суждениями о демократии.

В принципе от соратников Чубайса 
другого и ждать было нечего. Всегда надо 
учитывать – и этому учит наша партия, что 
исторические события всегда сложны и 
подходить к ним нужно объективно и не-
предвзято. Сегодня же всё с точностью 
до наоборот – кого не послушаешь, все 
стремятся к правде, но у отдельных она 
своя. Особенно у тех, кто сознательно 
эту правду искажает, а факты фальсифи-
цирует. Цицерон как-то сказал: «Первая 
задача истории – воздерживаться от лжи, 
вторая – не утаивать правды, третья – 
не давать никакого повода заподозрить 
себя в пристрастии или предвзятой 
враждебности».

Когда идёт речь о государственном 
управлении, то первая (она же и главная) 
заповедь – говорить народу правду и 
действовать в соответствии с ней (по-
другому в таком случае эффективно 
действовать и не получится). И здесь 
опять уместна историческая аналогия. 
В тяжёлую годину испытаний, когда в 
1941-м Красная Армия отошла от Мин-
ска, а враг устремился к Москве, Сталин 
3 июля по радио обратился к советскому 
народу. Без утайки Иосиф Виссарио-
нович призвал свой народ понять всю 
глубину опасности, которая угрожает 
стране, отрешиться от благодушия, бес-
печности и беззаботности. Он твёрдо 
указал, что речь идёт о жизни и смерти 
Советского государства и народов СССР. 
В то же время он как руководитель стра-
ны и ГКО дал программу мобилизации 
всех народных сил и ресурсов страны 
на борьбу с врагом. Всем госорганиза-
циям, бойцам и командирам, жителям 
временно оккупированных территорий 
были поставлены конкретные задачи. В 
том историческом выступлении прозву-
чал призыв к перестройке всей работы 
на военный лад и подчинение всего ин-
тересам фронта.

Народ ждал от Сталина правды, и он 
её услышал. А услышав, осознал и на-
чал действовать, не жалея ни сил, ни 
времени, ни здоровья, ни самой жизни. 
Тем более что так же действовала и сама 
советская власть, все советские руково-
дители, все члены их семей. Историю 
нужно не искажать, а извлекать из неё 
уроки и соответствовать ей не на словах, 
а на деле. Так, даже в минуту смертель-
ной для страны опасности Сталин на 
трибуне Мавзолея напутствовал перед 
битвой защитников столицы, не покинув 
Москву, не выехав в тыл. Один этот факт 
говорит о многом.

Сегодня без опоры на исторический 
опыт никак нельзя, попросту не получит-
ся. Открытая схватка с неофашизмом, как 
было сказано на Пленуме ЦК КПРФ, не 
отменила, а по-новому развернула битву 
за умы и души людей. А без правильно 
выстроенной просветительской, воспи-
тательной и гражданско-патриотической 
работы этой задачи не решить.

Все эти годы КПРФ на всех уровнях 
боролась с попытками реформаторов 
изъять из образовательных программ 
воспитательные задачи. Чего только 
не придумали для российской системы 
образования либеральные «учёные» со 
зловонным западным душком, лишь бы 
понизить её качество, а в итоге разру-
шить. Потому что на выходе им нужен 
квалифицированный бездумный потре-
битель, готовый вечно жить в долг, а 
значит, в зависимости. Сегодня хорошо 
видны последствия ущербной соросов-
ской школы – ЕГЭ и Болонская система 
исковеркали великую советскую школу, 
все реформы идут во вред, работают на 
катастрофу. И только КПРФ боролась 
и борется за всеобщее качественное 
и бесплатное образование. Мы, ком-
мунисты, утверждаем: для развития 
стране нужен человек грамотный, вы-
соконравственный, настоящий граж-
данин и патриот. Только такой человек 
может быть надёжной опорой в борьбе 
с неофашизмом. 

За 30 лет политической борьбы наша 
партия наработала серьёзную базу. 
Если кто-то только в последние годы 
заговорил о сохранении нравственных 

ценностей, о росте граждан-
ского самосознания, о прочих 
определяющих настоящего че-
ловека и гражданина вещах, то 
мы на этом поприще работаем 
десятилетия и вне зависимости 
от выборов.

Скажем открыто, что без ре-
шительной, последовательной, 
стремительной, принципиаль-
ной и непреклонной борьбы 
на государственном уровне с 
антисоветизмом и русофобией, 
процветающими в нашей стра-
не даже сейчас, на третьем году 
СВО, сформировать у населе-
ния твёрдые антифашистские 
и патриотические взгляды не 
получится. Все эти годы КПРФ 
берегла от грязных рук либералов па-
мятники Ленину, борцам за советскую 
власть, павшим советским воинам, тем 
самым берегла историю и память русско-
го народа, его великие свершения и до-
стижения. Посмотрите, на освобождён-
ных территориях Донбасса, Луганщины, 
в Запорожской и Херсонской областях 
люди в первую очередь восстанавливают 
именно памятники В.И. Ленину. 

Конечно, либералы-западники никог-
да не простят КПРФ, что именно наша 
партия все эти годы занимала последо-
вательную патриотическую позицию и во 
всём оказалась права. Нам не привыкать 
к их нападкам, не в первый раз давать им 
отпор. Но убеждён, что наступит время, 
когда они окончательно станут не нужны 
Западу, а нам они не нужны и подавно, 
со всеми вытекающими отсюда послед-
ствиями.

А сколько было сделано нашей партией 
для признания Крыма, а затем и областей 
Новороссии – какая огромная идеоло-
гическая, агитационная, политическая 
работа была проведена в этом направле-
нии коммунистами начиная с 2014 года. 
В 2022 году российская власть признала 
республики Донбасса, но положение ста-
ло уже куда более серьёзным. Сегодня, 
к сожалению, перед нами встала задача 
увековечения памяти коммунистов и 
комсомольцев, павших уже в новых боях с 
бандеровцами на постсоветской Украине. 
О нашей партийной помощи сражаю-
щимся республикам мы неоднократно 
писали на страницах «Нашего голоса». 
Всё больше коммунистов и наших сто-
ронников включаются в большую работу 
по оказанию помощи. И она несомненно 
будет продолжена. 

Уже ни для кого не секрет, что фор-
мирование стойких антифашистских 
убеждений, воспитание подлинного 
патриотизма и гражданской сознатель-
ности стали постоянной и неотъемлемой 
заботой КПРФ. Эта работа тяжёлая. Она 
идёт ещё с тех времён, когда именно 
КПРФ требовала вернуть на школьные 
книжные полки произведения Пушкина, 
Герцена, Белинского, Тургенева, Некра-
сова, Толстого, Горького и многих других 
подлинно русских и советских классиков, 
а либералы и их покровители во власти 
заваливали общество писаниной подон-
ков и лжецов – Солженицына и Быкова, 
Резуна-Суворова и других отщепенцев 
без чести и совести, в т.ч. получателей 
грантов от Сороса.

Что же, экзистенциальная схватка за 
право нашей страны жить и развиваться 
по социалистическому пути набирает 
обороты и ожесточается с каждым днём. 
Это будет долгий и тяжёлый путь. Каждый 
из нас для такой изнурительной борьбы 
должен быть подготовлен всесторонне 
и внутренне. Примером нам сегодня 
должны служить те, кто вступал в партию 
в годы гражданской и Великой Отече-
ственной войн, руководствуясь не конъ-
юнктурными соображениям, не какой-то 
выгодой и надеждой на улучшение своего 
материального положения, а затем, 
чтобы навсегда связать свою жизнь с 
деятельностью партии и стать активным 
борцом за правое дело. Для того, чтобы 
быстрее победить ненавистного врага, 
стремящегося убить нашу Родину и уни-
чтожить русский народ.

Коммунистическая партия и тогда, 
и сегодня – сражающаяся партия. Мы 
помним, как в 1917-20 гг., в 1941-45 гг. 
в трудные минуты боя часто слышалась 
команда «Коммунисты – вперёд!» И 
коммунисты поднимались – даже если 
не было сил, увлекали за собой других 
бойцов и побеждали. Фактически этот 
призыв стал актуальным и для нынеш-
него поколения коммунистов. 

Уместно в связи с этим вспомнить 
заявление И.В. Сталина, сделанное 6 
ноября 1943 года в докладе к 26-летию 
Великого Октября: «В дни Отечествен-
ной войны партия предстала перед 
нами как вдохновитель и организатор 
всенародной борьбы против фашист-
ских захватчиков. Организаторская 
работа партии соединила воедино и 
направила к общей цели все усилия со-
ветских людей, подчинив все наши силы 
и средства делу разгрома врага. За 
время войны партия ещё более сродни-
лась с народом, ещё теснее связалась с 
широкими массами трудящихся».

Точнее и не скажешь. Точнее и не 
надо. Тогда, за два с половиной года 
умелого руководства, враг был отбро-
шен от стен Москвы, были одержаны 
победы под Сталинградом и на Курской 
дуге. Начиналась схватка за освобожде-
ние Советской Украины. Так сражались 
за своё социалистическое Отечество 
ВКП(б) и советский народ.

Как в веке прошлом, так и в нынеш-
нем, единственной идеологически по-
следовательной и действенной силой, 
которая может успешно противостоять 
реакции и остановить чудовище фашиз-
ма, – отмечается в докладе майскому 
Пленуму ЦК, – являются коммунисты 
и сплотившиеся вокруг них сознатель-
ные массы. Сегодня по всему миру на 
различных площадках проводятся фо-
румы, призывающие к борьбе против 
нарастания реакционных тенденций, 
ведущих к установлению всевозможных 
радикальных человеконенавистнических 
диктатур. КПРФ взаимодействует со 
всеми прогрессивными силами планеты 
против стремительного сползания мира 
к новой мировой империалистической 
бойне, уготованной нам глобальным 
капиталом.

Сегодня без перехода на путь спра-
ведливости и равенства, без перехода 
на путь социализма трудно уберечь и 
сохранить мир. Рано или поздно чело-
вечеству придётся сделать выбор, пред-
лагаемый нами. КПРФ предлагает путь 
разума и созидания. Сегодня никому 
нельзя стоять в стороне от формиро-
вания антифашистского фронта. Если 
этого не сделать сейчас, то у человече-
ства останется единственный путь, и он 
будет последним: уничтожить друг дру-
га, спалить цивилизацию в огне ядерной 
войны. Мы предлагаем следовать голо-
су разума и его светлым идеям. Сможет 
ли сегодня страх перед применением 
термоядерного оружия остудить горя-
чие головы? Время покажет. Мы верим 
в коллективный разум людей и сделаем 
всё, чтобы предотвратить возможную 
катастрофу.

а.И. ЖИдКов,

первый секретарь 

Тамбовского обкома КПРФ

трудно уберечь и сохранить мир
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Поздравляем 
с днём рождения!
виктора васильевича МУШаКова 

(первый секретарь Первомайского РК 
КПРФ), Любовь Николаевну ПЕТРУ-
ХИНУ (Умётское РО КПРФ, с юбиле-
ем), Галину владимировну ЛЫГИНУ 
(Мордовское РО КПРФ), владимира 
александровича ЧЕРЕПаНова, 
Юрия Евгеньевича СЕРдЮКова 
(Октябрьское РО КПРФ), виктора 
васильевича СаМоХИНа (Ленинское 
РО КПРФ), виктора викторовича 
СЕНЕЧКИНа, Елену Петровну ЕЛХИ-
МовУ (Ржаксинское РО КПРФ). 

Желаем крепкого здоровья, удачи, 
процветания и достижения всех наме-
ченных целей, успехов в нашем общем 
деле борьбы за справедливость, социа-
лизм, народовластие. Пусть на вашем 
жизненном пути никогда не возникают 
непреодолимые преграды. Пусть всег-
да и везде вам сопутствует удача, и 
каждый новый день приносит только 
положительные эмоции!

а.И. Жидков, а.Р. александров, 
о.Н. верещагин, а.П. веселовский, Г.И. даниленкова,

 Е.в. Козодаева, Л.а. Попова, в.а. Тишков. 
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депутатские будни

Большим дядям лес нужнее?
Продавать детские лагеря под элитные микрорайоны – правильно, потому что лагерей и так много?..

В Тамбовской области вполне до-
статочно лагерей для детского летнего 
отдыха, считает руководитель проекта 
так называемой «IT-деревни» на Расска-
зовском шоссе под Тамбовом. Такое вот 
мнение было опубликовано на странице 
проекта в соцсети VK.

Публикация появилась в ответ на пост 
депутата Тамбовской городской Думы 
от КПРФ артёма александрова о том, 
что под вывеской с модным названием 
«IТ-деревня» распродаются участки на 
территории бывшего детского лагеря 
«Ласточка» в Пригородном лесу. Стои-
мость высокая, то есть с прямым рас-
чётом на создание элитного коттеджного 
посёлка вместо детского оздоровитель-
ного учреждения. (Здесь необходимо 
отметить, что распродажа муници-
пального и регионального имущества 
в частные руки, набирающая обороты в 
последнее время в Тамбовской области, 
давно беспокоит руководство обкома и 
депутатов-коммунистов всех уровней, 
резкое неприятие происходящего в этом 
плане выражают и жители. Это касается 
различных объектов, уготованных на 
приватизацию, чего только стоит упор-
ное намерение передать в частные руки 
Центральный рынок областного центра, 
вызывающее массу вопросов как по са-
мой процедуре и её обоснованию, так 
и по преследуемым таким решением 
целям).

Руководители проекта по продаже 
участков в лесу назвали высказывание 
представителя КПРФ критикой, а пост 
заказным. При этом подкреплять фак-
турой свои предположения авторы не 
стали.

Напомним, что земли в Пригородном 
лесу уже не раз передавались в частную 
собственность с одним целевым на-
значением, а потом использовались с 
другим, а конкретнее – под индивидуаль-
ное жилищное строительство. При этом 
вопрос законности передачи земли до 
сих пор до конца не решён. Этот вопрос 
уже много лет подряд по многочислен-
ным обращениям жителей поднимает 
руководитель фракции КПРФ в гордуме 
Артём Александров.

Что примечательно, распродаются 
участки на «Avito» всем, кто готов запла-
тить установленную цену. И какого-либо 
отношения к сфере IТ такие условия явно 
не предполагают – для специалистов 
этой индустрии каких-либо льгот для 
приобретения участка не указано. А вот 
детские лагеря в Пригородном лесу, 
созданные советской властью, заботив-
шейся о всём населении великой страны 
и прежде всего о детях, а не о прибылях 
и удобстве т.н. элитариев, закрываются 
один за другим. Ломать, как говорится, 
не строить, тем более когда речь идёт 
о социально важной инфраструктуре, с 
которой у нынешних властей дела об-
стоят всё хуже.

«Наверное, я не понимаю сакрального 
смысла проекта «IT-деревни», – с ирони-
ей отмечает депутат-коммунист. – Дело 
в том, что богатые айтишники должны 
будут построить детские лагеря и са-
натории, поскольку существующий вид 
разрешённого использования террито-
рии не позволяет строить жилые дома. 
Но почему-то представители проекта это 
преподносят именно как «коттеджный 
поселок».

«Кроме того, есть вопросы, на каком 
основании территория по Рассказовско-
му шоссе не является зоной городских 
лесов, а является зоной курортной и са-
наторной деятельности, отдельная тема 
для разбора», – пишет Александров.

После выхода публикации с оправда-
нием закрытия лагеря тем, что таких 

учреждений и без того много, депутат 
направил запрос в правительство Там-
бовской области, попросив разъяснить 
ситуацию в регионе, складывающуюся 
вокруг детских оздоровительных лагерей. 
Ведь весьма сложно предположить, что 
подобные решения принимаются (если 
не прямо инициируются) без согласия 
региональных властей, и это, конечно, 
тоже не может не возмущать, особенно 
на фоне непрекращающихся последние 
два года скандалов в области, связанных 
с рядом аспектов деятельности чиновни-
ков нынешнего правительства, – многие 
скандалы давно вышли на федеральный 
уровень и ждут своего разрешения. 

Кроме того, «порадовало» нас своей 
«основательностью» и оправдание само-
го факта закрытия лагеря, мотивировка 
просто железная, не иначе – мол, ничего 
плохого в том нет, поскольку, как пишет 
руководитель проекта, «на территории 
Тамбовской области вполне достаточно 
лагерей для детского летнего отдыха, и 
раз эта территория была выставлена в 
свободную продажу, значит, особой не-
обходимости для использования именно 
по такому назначению не было».

Что ж, весьма логично с точки зрения 
новых хозяев жизни и «эффективных 
менеджеров» во власти: хорошая тер-
ритория в сосновом бору, куда ведёт 
хорошая дорога, «большим дядям» и 
состоятельным лицам нужнее, чем де-
тям, которым необходимо расти и раз-
виваться, отдыхать и оздоровляться во 
время летних каникул, особенно тем, чьи 
родители не в состоянии вывезти своих 
чад на море или в деревню к бабушке, 
в том числе и потому, что деревень при 
нынешних управленцах становится всё 
меньше и меньше в Тамбовской области, 
как бы ни рапортовали они о «развитии 
сельских территорий» (скоропалительная 
реформа-ликвидация сельских советов, 
очевидно, ускорит этот процесс). 

P.S. Считаем необходимым напом-
нить всем возможным участникам и 
бенефициарам принятых решений о 
фактической ликвидации детского лаге-
ря «Ласточка», что ещё в конце декабря 
2022 года был принят и подписан пре-
зидентом страны закон, направленный 
на предотвращение произвольного за-
крытия или перепрофилирования объ-
ектов и организаций, специализирую-
щихся на отдыхе и оздоровлении детей 
(Федеральный закон от 29.12.2022 № 
635-ФЗ «О внесении изменений в статью 
13 Федерального закона «Об основных 
гарантиях прав ребенка в Российской 
Федерации»). Согласно законодатель-
ству решение о реорганизации, модер-
низации организаций детского отдыха и 
оздоровления принимает специальная 
комиссия, которая оценивает послед-
ствия для процессов оздоровления, об-
разования и воспитания детей в случае 
принятия решения о закрытии лагеря. 

Изменить назначение или ликвидировать 
объект социальной инфраструктуры для 
детей в государственной или муници-
пальной собственности можно будет 
только в случаях, которые установит 
правительство. 

Кроме того, как отмечалось выше, 
запрещается использовать не по целе-
вому назначению земельные участки, на 
которых расположены детские лагеря и 
санатории. Исключением станут случаи 
изъятия таких земель для государствен-
ных или муниципальных нужд. Однако 
увидеть в элитной частной застройке 
государственные нужды – это, конечно, 
надо уметь! Да ещё в столь тревожное 
для нашей страны время, когда враги 
России делают всё, чтобы нанести на-
шему народу максимальный урон и 
когда подобные учреждения (особенно 
в Тамбовской области, учитывая её 
географическое положение) в любой 
момент времени должны быть готовы 
принять и разместить людей из под-
вергающихся террористическим атакам 
регионов, как это было недавно с детьми 
из Белгородской области. Такие объекты 
несут не только социальный, но и приоб-
ретают ярко выраженный гуманитарный 
характер. Неужели же степень цинизма 
действующих региональных властей вый-
дет просто на зашкаливающую высоту, 
вылившись в ещё один крупный скандал, 
который, несомненно, вновь станет из-
вестен и на федеральном уровне?! 

Со своей стороны мы продолжим зани-
маться данным вопросом. Информация о 
происходящем в ближайшее время будет 
доведена до депутата фракции КПРФ в 
Государственной Думе ФС РФ, пред-
седателя Комитета по защите семьи, 
вопросам отцовства, материнства и дет-
ства Н.А. Останиной, а также до депутата 
Госдумы Г.П. Камнева, избранного по 
партийным спискам КПРФ от Тамбовской 
области, возглавляющего юридическую 
службу ЦК КПРФ. Однако считаем оче-
видным и тот факт, что контролирующим 
и надзорным органам региона следует 
обратить пристальное внимание на пери-
петии, происходящие в данный момент с 
детским лагерем «Ласточка». В области 
не так много детских оздоровительных 
учреждений летнего отдыха, важность 
которых сегодня возросла многократно, 
да ещё находящихся и в столь удобном 
месте, в шаговой доступности, чтобы 
столь легко можно было ими жертво-
вать – такое попросту недопустимо ни с 
точки зрения закона, ни с позиций про-
стой человеческой порядочности. И если 
кто-то об этом забыл в пылу неуёмного 
«предпринимательского зуда», весьма и 
весьма неуместного в данный момент, то 
мы постараемся напомнить, в том числе 
и силами депутатской фракции КПРФ в 
Тамбовской областной Думе.

Пресс-служба 

Тамбовского оК КПРФ

Открыт памятник 
Дзержинскому

памятниК Ф.Э. дзЕРжинсКому от-
КРыЛи в подмосКовной баЛашихЕ в 
Канун 100-ЛЕтия отдЕЛьной оРдЕнов 
сувоРова, жуКова, ЛЕнина и оКтябРь-
сКой РЕвоЛюции КРаснознамённой 
дивизии опЕРативного назначЕния 
имЕни Ф.Э. дзЕРжинсКого войсК на-
ционаЛьной гваРдии России. 

Эта дивизия начала своё славное существо-
вание с формирования и кадрового укрепления 
именно под руководством председателя все-
российской чрезвычайной комиссии (вчк) 
феликса дзержинского. после его смерти по 
ходатайству личного состава приказом огпу 
№ 173 от 19 августа 1926 г. соединению и 
было присвоено имя ф.Э. дзержинского.

почётное право открыть памятник «желез-
ному феликсу» предоставили начальнику Цен-
тра спеЦиального назначения «витязь», герою 
россии, полковнику александру белоглазову 
и помощнику командира дивизии по работе с 
ветеранами, полковнику в отставке николаю 
зубареву. после Церемонии открытия к под-
ножию памятника легли Цветы.

автор монумента – академик российской 
академии художеств, заслуженный художник 
россии, член совета по культуре при росгвар-
дии александр рожников – подчеркнул, что 
для военнослужащих и сотрудников ведом-
ства феликс Эдмундович дзержинский слу-
жит примером преданного служения родине. 
скульптор отметил, что было честью, а вместе 
с тем и большой ответственностью работать 
над памятником легендарному государствен-
ному деятелю.

руководство дивизии отмечает, что факт 
открытия памятника – символ признания 
исторической преемственности поколений и 
дань уважения вкладу ф.Э. дзержинского в 
дело становления государственной системы 
органов правопорядка и безопасности.

как же сейчас нам не хватает таких людей, 
как феликс Эдмундович и его соратники!


